

Humanistische Union

Republikanische Vesper: 50 Jahre Bundeswehr - ein kritischer Rückblick

Donnerstag, 31. März 2005, 19.00 Uhr

Berlin, Haus der Demokratie und Menschenrechte, Greifswalder Str. 4, 10405 Berlin

Seit 50 Jahren gibt es die Bundeswehr. Früher sollte sie nur Deutschland gegen den Kommunismus verteidigen. Heute werden deutsche Soldaten wieder in die ganze Welt geschickt um der Demokratie zu ihrem weltweiten Sieg zu verhelfen.

Wie veränderte sich die Bundeswehr in den vergangenen 50 Jahren? Wie sehen die Planungen aus? Was soll die Bundeswehr künftig machen? Wieviel Demokratie ist in einer Armee möglich? Wollen wir die Bundeswehr immer noch abschaffen?

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2005/republikanische-vesper-50-jahre-bundeswehr-ein-kritischer-rueckblick/>

Abgerufen am: 26.04.2024